

# Adrian König übernimmt den Vorsitz

Der neu gewählte Jugendgemeinderat hat sich am Montagabend zur ersten Sitzung getroffen

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED  
MARTIN SCHMITZER

Winnenden.

Robin Benz hat nicht mehr für den Vorsitz im Jugendgemeinderat kandidiert. Auf ihn folgt nun Adrian König als Vorsitzender.

Die Wahl ging ganz schnell am Montagabend. Leonie König schlug ihren Bruder vor fürs höchste Amt im Jugendgemeinderat. Adrian weigerte sich nicht, schlug aber noch seine Schwester als Kandidatin vor. Damit hatten die neu gewählten Jugendgemeinderäte eine echte Wahl im Sitzungssaal des Rathauses. Sie verzichteten dennoch auf geheime Abstimmung. Adrian bekam eine überwältigende Mehrheit an Stimmen, seine Schwester nur eine. Leonie wurde schließlich zur zweiten Vorsitzenden mit fast lauter Ja-Stimmen gewählt. Nur eine Enthaltung lag dazwischen - es war ihre eigene Stimme.

## Ins Amt verpflichtet

Alle Jugendgemeinderäte wurden ins Amt



Glückwunsch vom Oberbürgermeister für Adrian König.

Bild: Schmitzer

verpflichtet vom Oberbürgermeister. Die Jugendgemeinderäte der letzten Amtsperi-

ode bekamen von der Stadt Wunnebadgutscheine als Geschenk. OB Hartmut Holz-

warth erinnerte am Montagabend in der Sitzung daran, dass der frühere Jugendgemeinderat sehr viel angepackt hat. Eine Bachputzete mit vielen Beteiligten habe er auf die Beine gestellt. Das Polit-Speed-Dating mit Vertretern der Parteien hatte aufmerksam gemacht, dann die Lichterkette, die die Jugendlichen zum 11. März organisieren, und besonders hatte sich der OB gefreut über die Beiträge des Jugendgemeinderats zum Mädlesfest und zum Mädlestag.

## Reihe von Ämtern besetzt

Der Jugendgemeinderat organisiert sich weitgehend selbst, hat aber den Verwaltungsprofi Franz Stigel aus dem Rathaus zur Seite, bei dem sich alle mit viel Beifall bedankten. Recht zügig vergab der neue Jugendgemeinderat eine ganze Reihe von Ämtern, die zugleich belegen, wo die Jugendlichen überall mitmischen: Partnerschaftsausschuss: Stella Holzäpfel, Schulbeirat: Marc Philip Eckermann und Lisa Heidenwag, Kulturbeirat: Jessica Lenz, Festausschuss des Citytreffs: Carolin Häußer, Stadtverband für Sport: Marius Heller, Arbeitskreis Kommunales Kino: Lisa Heidenwag, Fachbeirat Jugendarbeit: Devran Cakir, Projekt Toleranz fördern: Leonie König, Arbeitskreis Behinderte: Leonie König.